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ODAKITA J.H.S CLUB TIMES 速報版２ 文責：学校長

市内総体終わる
７／４より始まった市内総体が終了しました。阪

神大会へ駒を進めなかった種目の３年生は、中学校

での部活動生活は終わりです！１年生入学より丸２

年４ヶ月足らずでしたが、ご苦労様でした。今日か

ら気持ちを切り替えて、次の目標（進路選択）に向

かうことが大切です。１･２年生は、３年生のいい面

を見習って、心新たに頑張りましょう。

１０，１１日は、野球３回戦、男子バスケ２回戦、ソフトテニス、女子卓球がありまし

た。結果は、以下の通り。

男子バスケット 阪神大会まであと一歩 ベスト８で終わる…
１１日：双星高校体育館 ２回戦 ５６－４１中央中

開始早々6 点のリードから中

央の粘りに耐えながら 24ー20

で前半を終えた。後半も同じよう

に僅差で試合は進んだが終盤、中

央のゴールミスに対し小田北の

ゴールの正確さが上回り、ジリジ

リと点差を広げて、逃げ切った。
＜中央中戦先発メンバー＞

竹内 満尾 赤松 吉岡 田中秀

３回戦（準々決勝） 3０-46.園田中

若草中戦を見ていて、やや元気のない園田中でもあり、中央中戦勝

利の勢いが出るかと期待されたが、地力に勝る園田中に主導権を握

られ、取り戻すことが出来なかった。阪神大会出場へはあと１勝だ

ったが、力及ばす終わった。運動部では、最多を誇る部員数…来年

度も切磋琢磨で頑張ろう！

女子ソフトテニス 市内団体ベスト４ 個人戦３ペアが阪神へ
１１・１２日：小田北中コート

団体戦 予選リーグは、１位通過 決勝トーナ

メント準決勝：優勝候補筆頭の南武庫之荘中に、

力及ばす一泡吹かすことが出来ず、３位決定戦へ。

３位決定戦の園田中にも敗れ去った。阪神大会へ

進出は出来るものの他

市の上位チームと当た

るため、苦戦が予想され

る。今一度、朝練からの

練習量に自信を持って

奮起を期待したい。

個人戦も２０ペアが阪神大会進出ですが、１・２位は南武庫之

荘が独占。

碇－高島 中村－井野 梶川－足立ペアが、阪神大会出場！ ＜体育館下でアップ…＞



野球 ２年ぶり 阪神大会進出
＊10 日（金）３回戦：小田南公園Ｇ ７－５ 武庫東

武庫東 ０００１００４ ５ ３塁打：盛 ２塁打：川崎･河合･伊尾木

小田北･若草 ０００４０３０ ７ 河合･筒井･河合－筒井･河合･筒井

先発：河合投手は前回の反省？からかまずまずの立ち上がり。４回

表、安打・失策から１点先取されたがその裏、四球等を足がかりに１死

２･３塁で伊尾木の右前打で逆転。河合の２塁打など畳みかけて４点。

６回には､四球や盛の３塁打等で３点を追加して、後１点でコールド勝

ちだった。しかし、最終回勝ちを意識したか？四球を連発し、安打･四

球と追い上げられ、最後も２死１･３塁のピンチを内野ゴロでしの ＜攻める連合チーム＞

いで、何とか逃げ切った。結果的に、６回の３点が効いた試合だが、ピンチに余裕が無く、投手･

捕手・内外野と有効な声かけもなく課題を残した。

＊１１日（土）準決勝：橘球場 ２－３啓明中

初回、先頭打者の二塁打をきっかけに四球などの１死２･３塁で

ゴロを打たれ、あっさり 3 点先取された。先発河合投手は好不調

の波が激しく、捕球出来る打球をスタートがおそかったり、判断が

悪かったりして盛り立てるべき守備力も不足しており、勝負所で粘

れない。攻撃陣も前半は飛球が多く凡打が続き出塁も出来ず劣勢。

ようやく 6 回、四球を足がかりに 2 死 2.・3 塁で伊尾木の左前打

で 2 点を返すが、時すでに遅く啓明の継投にかわされた。

市内優勝のチャンスだったが残念のひと言。阪神大会１回戦は他市 ＜３位表彰式＞

の上位チームと当たるため、勝利を掴むには、精神的な奮起が必要。2 年前の阪神大会出場を決め

たような粘りの野球が求められる。尚、合同チームが阪神大会へ出場するのは史上初である。

女子卓球 健闘？も空し、１勝できず
１２日（日）：立花体育館

３年生が２名の団体戦ですので他校と比べ厳しいで

すが…男子と違い、リーグ戦総当たりでないです。し

かし。１勝も出来ずに敗退。個人戦も加藤（２年）が

ベスト８で阪神大会へ進むのみ。団体戦は、阪神大会

が残っているが新チームでの挽回も期待したいもので

す。

＜団体戦メンバー＞

永里･江川(3)･原田･加藤･川島･斉藤･神農(２)

ＢＬＣ

技術室北側の菜園に“尼いも”が植えられています。

“尼いも”はかつて尼崎市南部地域で栽培されていた

まちの特産「尼いも」です。

江戸時代から海沿いの新田地帯（現：阪神尼崎南側）

で作られていたサツマイモを「尼いも」と呼んでいま

した。味は甘く細長い形で、京都や大阪の高級料理屋

へと出荷されていました。しかし室戸台風とジェーン

台風による高潮で、1950 年ごろには尼崎のまちから

＜尼いも（さつまいも）育ってます＞ 姿を消してしまいました｡その復活に目指すグループも

あるのですが、ＢＬＣも一役かってます！？特別支援学級でも栽培中。

阪神大会日程 ＊万一、応援に行くときは制服等、学校時と同じです。

陸 上陸上は阪神大会が７／１８･１９，市内総体は９／１２（いずれもベ

イコム競技場）と変則日程である。

ソフトテニス １８，１９日 伊丹スポーツセンター

野球 １８～ 鳴尾浜臨海公園･芦屋中央公園（１４日に抽選会）

卓球 １８．１９ 芦屋市体育館

柔道 １８～ ベイコム体育館


